

Laos-Cuba fortalecen amistad y cooperación



Amistad Laos-Cuba

Vientiane, 21 feb (RHC) Laos y Cuba dieron hoy un paso más en el fortalecimiento de la amistad y cooperación con el encuentro aquí de la ministra de Trabajo y Bienestar Social Baykhan Khattiya y la embajadora antillana Enna Viant.

Durante el diálogo la titular de Laos, quien además agradeció la colaboración brindada por Cuba a su país, instó unir esfuerzos para mejorar los contactos pueblo a pueblo y avanzar hacia un nuevo nivel en las relaciones bilaterales en general, y en particular en la esfera que atiende.

La jefa de la misión diplomática cubana, por su parte, manifestó su satisfacción por poder acrecentar la cooperación también en materia de trabajo y seguridad social, e intercambió criterios con Khattiya acerca del ministerio que dirige.

Viant explicó además a su anfitriona detalles del proceso electoral parlamentario en Cuba, que culminará el próximo 26 de marzo, y le ofreció una exhaustiva explicación sobre la composición, representatividad y el nivel alcanzado por los actuales candidatos a diputados.

En días recientes, la embajadora cubana realizó también sendas visitas de cortesía al director general de la Televisión Nacional Lao, Amkha Vongmeunka, y al editor-jefe del diario Vientiane Times, Thonglor Duangsavanah.

Mientras, la semana pasada culminó la visita a Cuba de la integrante del Comité Central del Partido Popular Revolucionario de Laos y presidenta de la Unión de Mujeres, Inlavanh Keobouphanh, quien cumplió allí un amplio programa de trabajo.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314397-laos-cuba-fortalecen-amistad-y-cooperacion>



Radio Habana Cuba